

Agence Immobilière Provençal

5 Pièces

130 m²

Réf. 300V4764M

1 680 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison 5 pièces entièrement meublée et équipée d'environ 130 m² sur environ 1100 m² de terrain avec vue mer et piscine au sel chauffée 10 x 5 à mi-chemin entre la plage et le centre-ville de Sainte-Maxime, au calme. La maison dispose d'une entrée, d'un séjour-salle à manger ouvrant sur terrasse, d'une cuisine aménagée et équipée, d'une chambre de plain-pied avec salle d'eau, d'un wc invités. À l'étage, 3 chambres, une salle de douche et un wc. Au sous-sol, un garage, une buanderie, une cave et un ascenseur qui permet de monter à l'étage principal. Double vitrage. Climatisation réversible. A ...

Fully furnished and equipped 5-room house of approximately 130 m² on approximately 1100 m² of land with sea view and heated salt pool 10 x 5 halfway between the beach and the city center of Sainte-Maxime, quiet. The house has an entrance hall, a living-dining room opening onto a terrace, a fitted and equipped kitchen, a bedroom on one level with shower room, a guest toilet. Upstairs, 3 bedrooms, a shower room and a toilet. In the basement, a garage, a laundry room, a cellar and an elevator that goes up to the main floor. Double glazing. Reversible air conditioning. To see!

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

